



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	19 de octubre del 2021
Ubicación	Hospital Regional Lic. Adolfo López Mateos, Anexo I, Avenida Universidad 1321, colonia Florida, alcaldía Álvaro Obregón, C.P. 01030, Ciudad de México.
Situación observada y contexto	Llevé a mi hijo a su cita en Neurología pediátrica debido a su condición de autismo, y entre la consulta surgió el tema del COVID-19 en México, así que me presenté y le solicité una entrevista al neurólogo, pero reaccionó con un poco suspicaz.
Tiempo de observación	32 minuto
Observador@	Ulises Felipe Chávez Valdovinos
Nomenclatura/Número de registro	T_CX_CAVU_20

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
09:40 a 10:12	¿Por qué tendrá miedo el personal de salud narrar lo que sucede en el hospital?	El 19 de octubre llevé a mi hijo a su cita de neurología pediátrica y tras platicar sobre el semáforo verde y la posibilidad de la llegada de una cuarta ola de contagios, le dije que afortunadamente él, como neurólogo, no estaba tan expuesto a contagiarse con COVID-19; por lo que, me dijo que sí estaba en riesgo, que durante lo que va la pandemia llegó a urgencias un niño que se había caído de una altura considerable y que traía un traumatismo craneoencefálico considerable; por lo que, fue a revisarlo y dada su condición decidió hospitalizarlo; sin embargo, debido a que por protocolo, se le toma muestra COVID-19 a cada paciente que ingresa a hospitalización, salió positivo en niño, así que sí estuvo en riesgo. Le pregunté que si tenía síntomas el niño y me contestó que no. Se le veía rostro de pavor;





		<p>entonces, le comenté que estaba haciendo entrevista para el programa Los Archivos de la Pandemia en México, y me dijo que no podía participar porque los directivos del hospital se habían vuelto más rigurosos con la información que se filtraba del hospital. Me contó que un doctor fue despedido por realizar un comentario en redes sociales y tomarle fotos a partes del hospital; también me relató que otra doctora fue despedida porque se estaba quejando en un grupo de WhatsApp por la falta de materiales, pero le dije que podía darme su testimonio de forma anónima, y me contestó que cree que los espían porque aunque ellos realicen un comentario en sus redes sociales privadas los llegan a descubrir, así que dudaba de hacerlo.</p> <p>Después de tanto que insistí, me pidió mi número telefónico, mi nombre y puse también el nombre del programa. Hasta el día de hoy, sigo esperando la llamada o el mensaje, pues mi próxima cita con el doctor es hasta el 15 de febrero del 2022.</p>
--	--	--

